
Protokollnotiz: 

Herr Stadtrat Bienk merkt an, dass angesichts der schwierigen Haushaltslage auch 

der Ausbau der Krippen unter einem Vorbehalt stehen muss. 

 


